



Grow up 南関中

令和7年度スローガン：自分の限界に挑戦！

文責 校長 正川 公一

ようこそ先輩！元パラリンピックゴールボール日本代表 浦田 理恵 様

11月27日(木)、元パラリンピックゴールボール日本代表選手の浦田 理恵 様に来校していただき、第2学年の生徒がゴールボール体験会を行いました。

浦田さんは、南関町出身で、南関中学校の卒業生です。最初のお話の中で、「見えないけど、工夫すれば見えるようになる」と話されました。ゴールボールの説明では、パラリンピックの試合の映像や、ボールの特徴などを教えてくださいました。相手にパスをするときは、「相手のことを気遣うこと」「思いやりと声をかける勇気」が大切と、ゴールボールだけでなく、生活の中でも大切なことを教えてくださいました。「心底にあった私を救ってくれたのは、家族・友だち・先生でした。」「勇気を出して自分の心の内をちゃんと伝えたことで、次のステージの可能性が広がった。」「助けてといつたらちゃんと助けてくれる人がいた。」「自分から先に壁を作っていた。自分で作った壁は、自分から取り外さないと前へ進めない。」「自分の中で抱えているものがあると思いますが、周りには仲間・先生・家族など、きっとみなさんの力になってくれる人がいます。」など、私たちにとって日常生活を送る中でとても勇気づけられるお話をいただきました。お忙しい中、ご来校いただいた浦田理恵さん、このような機会をつくっていただいた、A-lifeなんなかんの皆様、本当にありがとうございました。今回学んだことを、子どもたちは今後の人生に生かしてくれると思います。



熊本県中学校総合体育大会 駅伝競走大会出場

10月の玉名荒尾中学校総合体育大会(駅伝競走大会)で、女子チームが2位となり県大会の出場権を獲得し、11月6日(金)、第38回女子 熊本県中学校総合体育大会 駅伝競走大会に出場しました。キャプテンからの激励のあと、みんなで声を出しレースに臨み、出場26校中、11位と健闘しました。暑いときも寒いときも、みんなで声を掛け合って頑張ってきました。協力してくださった保護者の皆さん、指導してくださったコーチ・先生方々、ありがとうございました。子どもたちは、とてもいい経験ができました。



玉名荒尾中学校音楽会

11月5日(水)に荒尾総合文化センターで開催された「玉名荒尾中学校音楽会」に、南関中代表として3年1組が出場しました。南関中は4番目の演奏で、みんな頑張って歌っていました。他校の演奏も聴くことができ、芸術の秋のひとときを過ごすことができました。



町人権・同和教育公開授業研究会

11月7日(金)に、南関町人権・同和教育公開授業研究会が開催され、各学校で公開授業を行いました。南関中学校では、2年1組で濱田教諭が「奨学金なくさないで」を題材として、授業しました。